

検査新時代への出帆 ～第 45 回関東甲信地区医学検査学会～

関東甲信地区短信

第 45 回関東甲信地区医学検査学会が、山梨県臨床衛生検査技師会の担当で、山梨県昭和町のアピオ甲府を会場とし 11 月 15 日（土）～16 日（日）に開催された。

医療改革・行財政改革の波が押し寄せているなか、諸先輩が築いてこられた臨床検査の半世紀を超える歩みを振り返り、また新たな時代への生き方を見据え、患者のための臨床検査を見つめ直す一時をもつことが大切である。本学会のメインテーマを「検査新時代への出帆」、サブテーマを「伝え輝かそうテクノロジーとそのスピリッツ」とし、関東甲信地区の 1 都 8 県より 850 名の皆様をお迎えした。

特別講演は米長邦雄先生の「物から心への時代」、教育講演は清原 裕先生の「久山町研究に基づく生活習慣病の解明と予防」、文化講演は萩原三雄先生の「武田信玄と風林火山の世界」を拝聴した。特別企画は、「技師会の社会貢献と公益法人取得への課題」、「特定健康診査に用いる血液検査 8 項目の常用参照標準物質とトレーサビリティ」の 2 題、シンポジウムは「HIV 検査の実状にクローズアップ」、「STOP THE CKD：一般検査からのアプローチ」、「特定健診への対応、現状と課題」の 3 題、教育セミナーは「エコーで診る下肢静脈～下肢静脈超音波検査の実際～」の 1 題である。

一般演題は、日常検査の中から生まれた新発見や有益な技術など 120 題の貴重な成果を発表いただいた。

晩秋の甲斐路は、最後のもみじを楽しむ“ゆっくりと流れる”季節の中にある。

懇親会では新種のワインを傾け、過去から未来へと繋がる「技術やこころ」を語り合った。

本学会が成功裡に終了できたのは、ご支援ご協力賜った多くの会員の皆様、賛助会員・関係各位、また一年以上にわたり準備を重ねてきた山梨県技師会会員（海野勇蔵実行委員長）のお陰であり、ここに厚く御礼申し上げる次第である。

【細萱茂美】



不審電話にご注意下さい 厚生労働省

最近、厚生労働省職員を装った以下のような不審電話の情報が寄せられています。かかってきた電話を取ると、「国民健康保険庁」と名乗り、ダイヤル操作を促す音声ガイダンス（テープ）が流れるというものです。

「国民健康保険庁」といった組織は存在しませんので、ガイダンスに従わず、そのまま電話を切るようお願いいたします。

（担当）厚生労働省保険局国民健康保険課

◆「厚生労働省社会医療センター（又は厚生労働省医療保険センター、厚生労働省社会保険局）ですが、医療保険特別補助金〇〇円の請求期限が今日までなので請求手続を行ってください。」

◆「高額療養費の申請手続きが行われていません。銀行／郵便局の A T M に行き電話をしてください。すぐに振り込みます。」

◆「医療費控除の還付金があるので、銀行／郵便局の A T M に行き電話をして下さい。すぐに振り込みます。」厚生労働省では、このような請求手続の依頼は行っておりません。このような電話があっても、銀行口座等の個人情報を教えたり、金銭の振込を行ったりすることのないようご注意ください。

（担当）厚生労働省大臣官房総務課行政相談室保険局総務課

◆「厚生労働省が新たに食品のリスクマネジメントに関するライセンスを新設し、現在講習会の募集をしている」又は「夏場の食品衛生に関するアンケート調査を行っています。」

品質保証担当責任者の氏名を教えてください。」などと言って、氏名を聞き出そうとする。厚生労働省では、「リスクマネジメントに関するライセンスの新設」及び「電話で夏場の食品衛生に関するアンケート調査」を行っていません。

不審に思われる場合には即答せず、相手の所属・氏名・電話番号を確認する等の対応をお願いします。

（担当）厚生労働省医薬食品局食品安全部監視安全課

◆かかってきた電話を取るとテープで、「厚生労働省からのお知らせ」と言った上で、「労働保険・雇用保険の還付が発生しましたので、詳細については〇番を押してください。」との案内が流れるというものです。

厚生労働省では、このような還付処理等のテープ案内は行っておりません。このような電話があっても、当該ダイヤル番号を押すことなく、そのまま電話を切るようお願いいたします。

（担当）厚生労働省労働基準局労働保険徴収課

◆厚生労働省を名乗る者から「あなたは C 型肝炎ですね。どの様に感染したか話を聞かせてください。検査してあげましょう。」と言い、「検査費用は 10 万円かかります。」というものです。また、「必要でしたら訪問しましょうか。」というものです。厚生労働省では、このような検査、請求及び訪問は一切行っておりません。このような電話があっても、銀行口座等の個人情報を教えたり、金銭の振り込みを行ったりすることのないようご注意ください。

（担当）厚生労働省医薬食品局血液対策課

ご注意ください!

先日、日臨技事務所にて会員から、次のような問い合わせがありました。

「先ほど、事務所からお電話をいただいたのですが？」

「えっ！誰も電話はしていませんが？」

うそのような本当の話です。

不審に思われる電話・F A X などは、すぐ事務所まで連絡して下さい。